

Mitgliederversammlung 2025

Vorsitzender Herbert Winkler begrüßte zahlreiche Mitglieder und Gäste zur Jahreshauptversammlung des Förderverein Altenpflegeheim St. Elisabeth im Foyer des Pflegeheims, insbesondere Bürgermeister Andreas Schmidt, die Gemeinderäte Hans Hübner, Hanna Deißinger, Sebastian Dieminger, Dominik Auer, Heimleiterin Tanja Herrmann, Pflegedienstleiterin Petra Karrenführ und deren Stellvertreterin Annika Hagg.

Zum Totengedenken für die seit der letzten Mitgliederversammlung verstorbenen Mitglieder erhoben sich die Besucher von ihren Plätzen.

Heimleiterin Tanja Herrmann gab in ihrem Grußwort einen groben Überblick über das aktuelle Leben in St. Elisabeth. Am Ende dankte sie dem Förderverein für die finanzielle und personelle Unterstützung bei zahlreichen Veranstaltungen.

Bürgermeister Andreas Schmidt dankte dem Verein für die finanzielle und personelle Unterstützung, die die Stadt nicht zusätzlich leisten könne. Außerdem gab er Informationen über den aktuellen Stand des Neubaus, der sich leider weiter verzögern werde. Hohe Baukosten würden sich negativ auf die Eigenbeteiligung der Bewohner niederschlagen, daher mache es Sinn, eine geplante Gesetzesnovelle zur Pflege abzuwarten, ehe man weiter plant.

Vorsitzender Herbert Winkler berichtete über die zahlreichen Aktivitäten im abgelaufenen Jahr. Seniorenkino, Vatertag im Heim, Bewohnerausflug nach Sigmaringen, Sommerfest, Herbstfest und Ehrenamtsfest waren nur einige davon.

Schatzmeister Volker Schneider präsentierte den Anwesenden den Kassenbericht, in dem er die Einnahmen den Ausgaben gegenüberstellte. Insgesamt hatte die Kasse ein leichtes Plus zu verzeichnen. Die Kassenprüfer Armin Fuchs und Josef Vogelsang bescheinigten dem Schatzmeister eine tadellose Kassenführung und empfahlen die Entlastung des Schatzmeisters. Bürgermeister Schmidt nahm anschließend die Entlastung des Schatzmeisters und der gesamten Vorstandschaft vor, die jeweils einstimmig erfolgte.

Es folgte ein Vortrag von Petra Karrenführ zum Thema „**Mein Weg ins Altersheim.**“ Dabei blickte sie aus Sicht eines Bewohners bzw. Bewohnerin auf den Weg für die ganze Familie. Im Anschluss an das Referat überreichten Herbert Winkler und sein Stellvertreter Kurt Schäfer zum Dank einen Blumenstrauß an Petra Karrenführ und verabschiedeten sie gleichzeitig in den baldigen Ruhestand als Pflegedienstleiterin.

Bei den Wahlen zum Vorstand, die ebenfalls von Bürgermeister Schmidt durchgeführt wurden, gab es folgende Ergebnisse (jeweils einstimmig): gewählt für weitere 2 Jahre wurde als 1. Vorsitzender Herbert Winkler, als stellvertretender Vorsitzender Kurt Schäfer, als

Kassierer Volker Schneider und als Schriftführer/Pressewart Ewald Thiel. Beisitzer bleiben weiterhin Gerlinde Hack und Josef Sauter. Als weitere Beisitzer wurden gewählt: Petra Karrenführ, Sandra Gluitz, Vanessa Weiß und Hilde Janak. Kraft Amtes dabei sind Tanja Herrmann und Annika Hagg vom Altenpflegeheim. Als Kassenprüfer gewählt wurden Armin Fuchs und Siegfried Glowiak.

Es gab dann noch Ausblicke auf weitere Veranstaltungen 2025, unter anderem steht ein Bewohnerausflug zum Kastanienhof nach Bodelshausen auf dem Programm.